




À Nena, porque a amo mais que mesóclise!



SOBRANCELHA e não “sombrancelha”. Por mais grossas que elas sejam, 
não dá pra fazer sombra aos olhos.
LAGARTIXA e não “largatixa”. Você não pega a tixa, não prende a tixa nem 
larga a tixa.
BENEFICENTE e não “beneficiente”. Não se empolgue com o “i” e não ache 
que “suficente” esteja certo!
REBOCO na parede e não “reboque”. Muito trabalho chamar o guincho 
para tal serviço.
TIREOIDE. Lembre-se de que ela não é uma doença. Se a mulher tem 
tireoide é porque deva ter também rins, estômago etc.

***

Existe uma regra de plural que diz o seguinte: “Palavras e monossílabos 
terminados por al, el, il, ol, ul fazem o plural cortando o L e acrescentando 
‘is’”.
Ex.: Jornal, jornais - papel, papéis - canil, canis - sol, sóis - paul, pauis 
(pântanos) etc.
Existem algumas exceções!
Ex.: mal, males - cônsul, cônsules - gol, goles (gols e gois).
Ok, sei que GOLES não é comum aqui no Brasil, aliás, se o seu time os fizer 
e não tomá-los, você aceitaria tal plural da mesma forma, seu hipócrita!

***

Etimologias:
1. de VOCÊ: vossa mercê, vosmecê, vossuncê, vassuncê, mecê, vancê, vacê, 
você, ocê, cê e vc.
2. NOSSA SENHORA, nossa, nó;
3. PROFESSOR, prof, prô;
4. VIRGEM MARIA, vixe Maria, vixe;



5. VOCÊ ESTÁ DE BRINCADEIRA, tá de brincadeira, tá de brinks;
6. FIM DE SEMANA, findi, fds;
7. PADRE CÍCERO, padim Ciço;
8. ABRAÇOS, abçs, abs;
9. BEIJOS, bjos, bjs;
10. BICHO NO CORPO INTEIRO, bicho carpinteiro; e
11. RISADA: risos, rssss, rs, hahaha, hihihi, kkkkkkkkk, hauehauehaue, 
aushuhsuhauh, hue.

Quais  das palavras abaixo estão grafadas 
errado?
1. expectador;
2. concelho;
3. intensão;
4. inserto;
5. esterno.
Se você disse “nenhuma”, parabéns!  Se você errou 
alguma, veja o gabarito:
1. expectador: aquele que tem expectativa;
2. concelho: pequeno lote de terra;
3. intensão: intensidade;
4. inserto: particípio do verbo ‘inserir’;
5. esterno: osso.
Grafia  não é como roupa, você não olha a ela e diz se 
ficou bom ou ruim!


